

Kreative Angebote zum Herbst

Herbstliche Fenstergestaltung, Gespensterlichter und Blätterbasteln



Mit einer Kleingruppe von vier Kindern wurden die Fenster der Mensa mit Frau Klaus herbstlich dekoriert. Verwendet wurde dazu Tonpapier und Farbe, die mit Schwämmen aufgetragen wurde. Besonders schön sieht es natürlich aus, wenn die Sonnenstrahlen durch die Bäume fallen.



Frau Arbinger und Frau Veselovskiy führten das Angebot *Gespensterblätter* mit 17 Kindern durch. Die Kinder arbeiteten mit gesammelten Blättern, Deckweiß und Tonpapier:



Zu Halloween gehören natürlich auch schaurig-schöne *Gespensterlichter*. Diese gestalteten die Kinder mit leeren Marmeladen- und Gurkengläsern, die sie reichlich verzierten:

